
 

 

 

Wir helfen Familien! 

Kostenlose Beratung 
für Familien und Alleinerziehende 

im Landkreis Cloppenburg 
 

Wir helfen bei: 

✓ Kontakt mit Behörden 

✓ Suche nach Arbeit oder Ausbildung 

✓ Weiterbildung und Schule 

✓ Fragen rund um Familie und Alltag 
 

Wer kann mitmachen? 

✓ Familien und Alleinerziehende mit wenig Geld 

✓ Menschen mit Bürgergeld, Sozialhilfe oder 
Kinderzuschlag 

✓ Familien, die Unterstützung im Alltag brauchen 

 
Gemeinsam finden wir Wege für mehr 

Arbeit, Bildung und Teilhabe.  



 
Unser Ziel - Ein gutes Leben für Familien  

• mehr Chancen 

• mehr Selbstständigkeit 

• mehr Teilhabe am gesellschaftlichen Leben. 
 

Ihre Ansprechpartnerinnen  

im Bildungswerk Cloppenburg-Garrel e.V. 

Graf-Stauffenberg-Straße 1-5 

49661 Cloppenburg 

📞 Evelyn Kröger   

Tel.: 04471 9108-55  Mobil: 0155 66124279   

✉️ ekroeger@bildungswerk-clp.de 

📞 Mouna Bakkari   

Tel.: 04471 9108-38  Mobil: 0155 66124266   

✉️ mbakkari@bildungswerk-clp.de 

📞 Eva Asmussen   

Tel.: 04471 9108-60  Mobil: 0176 85947785 

✉️ easmussen@bildungswerk-clp.de 

📞 Myroslava Zwetzig   

Tel.: 04471 9108-15  Mobil: 0176 85947785 

✉️ mzwetzig@bildungswerk-clp.de 

 

Gemeinsam finden wir Wege für mehr 
Arbeit, Bildung und Teilhabe. 

 
Das Projekt FAMOS 2.0 wird im Rahmen des Programms Akti(F) 
Plus durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und  
die Europäische Union über den Europäischen Sozialfonds Plus  
(ESF Plus) gefördert. 

  

 


